

EXPERIENCIA DE MI ERASMUS EN ATENAS

Soy Asier Montero, estudiante de Ingeniería Informática, y he cursado el erasmus en Atenas durante el primer semestre de 2024, sinceramente no me habría importado haberme quedado más tiempo. Por suerte mi experiencia fue maravillosa que recomendaría a cualquiera que esté buscando buen ambiente, un país con cultura e historia.

Vida Universitaria

Una de las ventajas de estudiar en Grecia es que las universidades ofrecen comedor gratuito. En el caso de la universidad de West Attica, tienes dos opciones: un comedor en el campus y otro en el centro de la ciudad. Allí te dan desayuno, comida y cena de lunes a domingo. Tiene durante la semana bastante variedad y tienes la opción de repetir. Lo que te permite ahorrar bastante en el erasmus.

Por otra parte, son un poco lentos a la hora de enviar trámites, responder correos, etc. Por lo que te hará falta algo de paciencia y de vez en cuando insistir, pero no es nada que pueda generar problemas

Clima y Estilo de Vida

En mi opinión, lo mejor del país es el clima. He visto llover en días contados, la mayoría de los días un sol resplandeciente con calorcito que te permite ir a visitar islas, a la playa o hacer cualquier tipo de plan. Puedes visitar islas a precio regalado mediante el uso de bonos, prácticamente nosotros nos hemos ido de septiembre a noviembre cada fin de semana a una isla distinta sin apenas gastar. Es un clima muy diferente al que tenemos en Euskadi y que os va a gustar.

Cultura y Gastronomía

En cuanto a gastronomía y cultura, Grecia es uno de los mejores sitios para visitar. Es un país con muchísima historia y mitología donde puedes visitar todos sus monumentos gratis por el simple hecho de ser joven. Además, su gastronomía es impresionante, tienen muchos restaurantes para comer comida tradicional, o pequeños establecimientos donde comer sale muy barato en comparación con los precios de aquí. Recomiendo probar de todo porque la comida está genial.

Ubicación

Atenas es un buen punto para viajar a otros destinos internacionales. Durante el Erasmus, es muy fácil organizar viajes a países cercanos como Turquía, Egipto, Jordania o incluso Dubái, gracias a sus buenas conexiones y vuelos cercanos. También está situado en un lugar buenísimo para cogerse un ferry hacia alguna isla paradisiaca.

Realidad Social

Es cierto que la ciudad, a primera vista, no es el país que se imagina la gente debido a la pobreza que hay en algunos lugares debido a las crisis que han superado o están superando. Hay zonas

donde se puede ver mucha gente viviendo en la calle e incluso con problemas de adicción a la droga. Sin embargo, no suele haber problemas ni hay motivos para preocuparse. la gente es cercana y siempre hay vida en sus calles. Por el día hay mercadillos, reivindicaciones sociales, mucha actividad cultural como cine, etc. Por la noche también suele haber mucho ambiente tanto local como nacional como las fiestas erasmus.

Alojamiento

Yo alquilé mi habitación mediante la agencia Errathens, una agencia dedicada a los estudiantes de erasmus donde ofrece tanto piso como habitaciones en residencia. Sale en torno a 300-400 euros. En mi caso, yo conocí a unos cuantos estudiantes más por un grupo de Whatsapp y cogí un piso con otros tres compañeros más. Bastante recomendable. Otra opción es buscar en agencias locales, donde puedes encontrar pisos más grandes y a un menor precio incluso. En todos ellos viene en el precio incluido el servicio de limpieza.

Os dejo mi correo por si tenéis alguna duda que necesitáis que se os resuelva.

asiermoncas@gmail.com